

Berufsmöglichkeiten nach der HAK-Matura

In zwei „ABV mein Job“-Unternehmen konnten die Schüler viele spannende Eindrücke gewinnen.

Schüler der dritten Klassen der HAK Voitsberg gingen mit ihren Lehrern in zwei ABV-Unternehmen auf Erkundungstour. Sie lernten die Firma Krenhof von der naturwissenschaftlichen, werkstofftechnischen Seite kennen, was Stahl alles kann, wie und wo Stahl bearbeitet und eingesetzt wird. Weiters bekamen sie einen guten Einblick in die Unternehmensführung, wirtschaftlichen Aspekte und Strategien, Personalmanagement, Geschichte sowie Zukunftsvisionen. Gemeinsam wurde überlegt, mit welchen Ausbildungen man im Unternehmen



Die Stölzle-Produktionsstätten wurden besichtigt. HAK Voitsberg

gute Chancen hat und welche Erwartungen Unternehmen sowie Arbeitnehmer mit sich bringen. Ein interessanter Einblick in einen langjährig erfolgreichen Betrieb mit Zukunft.

Alles rund ums Glas

An einem weiteren Tag dreht sich die Welt der Schüler um Glas. Genauer gesagt ging es um Glasverpackungen aller Art, produziert von der Firma Stölzle-Oberglas.



Bei der Firma Krenhof bekamen die Schüler Einblicke. HAK Voitsberg

Das Unternehmen beeindruckte durch die professionelle Präsentation, die internationalen Tätigkeiten sowie durch die Vorstellung von Karrieremöglichkeiten. Ein weiterer Höhepunkt war, ausgestattet mit Sicherheitsschuhen und Warnwesten, die Besichtigung der Produktionsstätten. Neben neuen Eindrücken von heimischen Technologieunternehmen taten sich auch neue Berufsoptionen für die Jugendlichen auf.

Woche Voitsberg, 17.7.2019